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Zitat von Maddin 

Realistisch gesehen steigen wir nach einem möglichen Aufstieg in den 3 Jahren danach
garantiert noch mal ab. Aber die Voraussetzungen sollten bis dahin andere sein. Und
wir sollten mit diesem Rückschlag von Anfang an kalkulieren. Das fehlt aber fast allen
Vereinen: Die Ehrlichkeit zuzugeben, dass im Sport immer Ausreißer nach unten dabei
sind. Und für kleine Vereine enden die oft fatal.

Richtig.....wobei natürlich auch ein Abstieg nach einem Jahr nicht unrealistisch wäre.

Ja, ich gehe sogar so weit, daß jedes Jahr zusätzlich in der 1. BL einen Abstieg minimieren
könnte, da kontinuierlich höhere Einnahmen erzielt werden würden.

Ausschliessen jedoch, da gebe ich dir recht, können wir ihn jedoch nie.
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